

Accidente en Puente Zenteno

Cadena de oración por conductor con riesgo vital

La comunidad de Punta Arenas se ha unido en cadenas de oración y una misa especial por Christopher Cortez Andrade, el joven conductor que se debate entre la vida y la muerte tras sufrir un grave accidente de tránsito la madrugada del pasado domingo.

El suceso tuvo lugar en calle Zenteno, a la altura del puente sobre el Río de las Minas. Christopher, quien conducía un automóvil marca Tuscani, sufrió un fuerte impacto en la cabeza que le provocó lesiones de extrema gravedad. Desde ese día, permanece internado en el Hospital Clínico de Magallanes, donde los esfuerzos médicos continúan

para intentar revertir su delicado estado de salud. Sin embargo, el panorama no ha sido alentador.

Ante la crítica situación y la preocupación de familiares y amigos, se han organizado diversas iniciativas para apoyar a Christopher. Una misa en su nombre se realizará este jueves a las 19:00 horas en la Iglesia ubicada en calle Circunvalación, en la Población Alfredo Lorca de Punta Arenas.

Mientras tanto, la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (SIAT) de Carabineros sigue adelante con las diligencias investigativas para establecer las causas exactas del accidente.



CEDIDA